

## INTERIOR

### Realicó: Inauguración del Ciclo Lectivo para Educación Superior

Publicado el Miércoles, 18 Marzo 2015 07:13



Se realizó ayer el acto de inauguración del Ciclo Lectivo para la Educación Superior en el Colegio Witrálén de Realicó donde funciona la extensión áulica dependiente del Instituto Superior de Formación Docente de Colonia Barón.

Estuvieron presentes en el acto la ministra de Cultura y Educación, Jacqueline Evangelista, el Intendente de esa localidad, Facundo Sola, y demás autoridades educativas y municipales.

La extensión áulica en Realicó es una propuesta que se concreta con el propósito de atender la

demanda y el anhelo de la comunidad de poseer una oferta de estudios superiores en la zona. Evangelista señaló que "se cuenta con 170 inscriptos para esta primera cohorte del Profesorado de Educación Primaria en Realicó, lo cual es sumamente importante ya que en la provincia se necesitan docentes titulados dado el crecimiento que ha tenido el sistema educativo en los últimos años". Agregó además que "con la implementación de la nueva Ley de Educación el sistema se expandió y ha habido un crecimiento histórico de la inversión en el sector".